

Wie wird das Fördertraining „ausbezahlt“?

Jugendwart Robert Szarka informiert alle Trainer, Kinder und Jugendlichen über die Höhe ihres Fördertrainings.

Dieser Betrag kann in Form von Gratis-Trainingseinheiten bei den Jugendtrainern unseres Vereines konsumiert werden. Die Trainer notieren sich diese Stunden auf einem eigenen Formular, dass ein Elternteil bzw. der Tennisschüler selbst mit Unterschrift bestätigt, nachdem er/sie sein gesamtes „Trainingsgeld“ verbraucht hat.

Dieses Formular geben die Trainer anschließend beim Jugendwart des Vereines ab, damit sichergestellt wird, dass die Kinder und Jugendlichen auch wirklich ihr „Fördergeld“ erhalten haben. Dieser leitet alle Rechnungen an den Kassier des Vereines weiter.

Stichtag für das Fördertraining ist der 1.Mai. Sollte das Trainingsgeld bis dahin nicht aufgebraucht sein, bitten wir um eine schriftliche Begründung beim Jugendwart, um diese Frist verlängern zu können. Im Normalfall sollten alle Fördertrainings bis dahin absolviert worden sein.